

## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Estimado Director de PSA,

Casi el 70 % de los adultos hispanos tienen colesterol LDL ("el malo") alto y viven con un riesgo elevado de sufrir ataques cerebrovasculares y enfermedades cardíacas, la principal causa de muerte en los EE. UU. Muchas personas no descubren que tienen el colesterol LDL alto hasta que sufren uno de estos eventos potencialmente mortales. Sin embargo, muy pocos estadounidenses de origen hispanos se someten a pruebas y reciben tratamiento por el colesterol LDL elevado.

Sabemos que las pruebas y el tratamiento temprano salvan vidas. Es por eso que la Academia Estadounidense de Médicos de Familia (AAFP) anima los pacientes a consultar a su médico de cabecera, para hacer pruebas de detección del posible colesterol LDL elevado y realizar cambios saludables en el estilo de vida, como mejorar la nutrición y ejercercitarse regularmente.

La actriz y productora **GINA TORRES** es la portavoz en dos anuncios de servicio público, uno de 30 segundos y otro de 60. Cuando la Sra. Torres, una actriz galardonada y estrella del exitoso programa de televisión *9-1-1: Lone Star*, se enteró de que el colesterol LDL elevado es algo común en su familia, ella comenzó a informarse sobre el tratamiento y a tomar medidas para reducir su riesgo de enfermedades cardíacas. Por primera vez, Gina comparte la lucha que tuvo con los problemas de la salud cardíaca de sus padres y el impacto de su familia en su propia salud y bienestar, y quiere compartir mensajes con la comunidad hispana para instarlos a conocer sus niveles de colesterol LDL y hablar con sus médicos para tener mejor control de su salud.

Una persona con el colesterol LDL elevado esta mas a riesgo para tener una enfermedad cardiaca. Por eso es tan importante que un médico controle periódicamente los niveles de colesterol LDL, especialmente si una persona tiene antecedentes familiares de enfermedades cardíaca.

Estos anuncios de servicio público, que se ofrecen tanto en español como en inglés (ver más abajo), se pueden utilizar hasta el 30 de abril de 2025. ¡Gracias por su apoyo con nuestra campaña para salvar vidas!

Atentamente,

Rebeca Beeler

Vicepresidente de Comunicaciones

Academia Estadounidense de Médicos de Familia

La Academia Estadounidense de Médicos de Familia es una corporación sin fines de lucro de Kansas, exenta de impuestos federales 501(c)(6).

Fecha de eliminación: el 30 de abril de 2025

medio disponible: ASP de 60 segundos, ASP de 30 segundos (versiones en español e inglés de cada uno)